

# *Réflexion à Cuba sur l'ingérence des États-Unis*

---



La Havane, 18 mars (RHC) Le programme radiophonique Mesa Redonda (Table Ronde) abordera ce lundi le rôle du blocus américain contre Cuba, et celui de l'ambassade de Washington à La Havane, ainsi que les plans provocateurs de la Floride pour fomenter des troubles sur l'île.

Il reviendra sur les événements de dimanche, lorsqu'un groupe de personnes est descendu dans la rue pour exprimer son mécontentement à l'égard de la situation du service d'électricité et de la distribution de nourriture, qui a été utilisée pour semer le chaos dans plusieurs villes cubaines.

Les événements ont provoqué la présence des autorités politiques et administratives de la province orientale de Santiago de Cuba et de Matanzas pour expliquer les causes de ces difficultés et donner suite aux revendications.

Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a dénoncé, la veille, sur le réseau social X, la multiplication artificielle de messages de

haine et de contenus subversifs diffusés sur les réseaux sociaux et les sites anti-cubains, qui ont déformé et manipulé les revendications de ces citoyens.

Il a également exprimé la volonté des autorités du Parti, de l'Etat et du Gouvernement d'être à l'écoute du peuple, "d'écouter, de dialoguer, d'expliquer les nombreuses mesures prises pour améliorer la situation, toujours dans un climat de calme".

"Nous ne nous laisserons pas de lutter contre le #BlocageGénocidaire, ni d'expliquer au peuple les causes des problèmes et les efforts du gouvernement pour faire avancer l'économie", a-t-il souligné dans l'un de ses messages. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350015-reflexion-a-cuba-sur-lingerence-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**